きたえ やりぬき まなびあう

元気いっぱい しっかり勉強 みんな仲良し



² 若基小だより

第6号 令和元年5月28日 文 責 校 長 池田 典穂

☆ **けやきタイム!** 5月15日(水)・22日(水)

掃除場所の確認・折り鶴づくり

本年度も1年生から6年生を12グループに分けて、様々な活動を するけやきタイムがはじまりました。

第1回目は、5月15日(水)に行われグループの顔あわせと、縦割り掃除の場所の確認と担当決めが行われました。体育館で、顔あわせと自己紹介、担当の先生の確認など1年間を通して動くチームを確認しました。主に6年生がリーダーとなってこの活動を進めていきます。

第2回目の5月22日(水)は、体育館でグループごとに折り鶴を作りました。6月に6年生が修学旅行で長崎に行くので、そのときに平和の祈りを込めて千羽鶴を納めてくることになっています。その準備で、折り紙に名前を書いて、それを折り鶴にしていきました。

けやきタイム実施の目的の一つでもある「自分にできることを自覚し、 お互いに協力し合いながらやる」姿が、いろいろなグループで見られ ました。特に 5,6 年生が、一生懸命に 1,2 年生に教えてあげる姿が 印象的でしたが、中には、中学年の折り紙の得意な子が、上級生に 教える姿も見られ、異学年でグループ編成するよさが現れていました。



縦割りそうじの確認



折り鶴づくり

これから、グローバルな社会を生きぬいていかなければならない子どもたちです。自分のできることや知恵を出し合い、いろいろな人と共に働いていくことができる人間性を身につけなければいけないと考えています。 まさに、その練習の場となる縦割り活動は大事にしていきたい取組です。

☆ 7。一ル掃除! 5.6年生 5月27日(月)

5月27日(月)の5,6時間目は、5·6年生でプール掃除を行いました。 強い風と小雨がぱらつく中でしたが、みんなで根気強くプールやプールサ 作、更衣室の掃除をしました。

プールを使用するのは、6月から7月までの短い期間ですが、水泳は、自分の命に関わる学習でもあります。少しでもよいコンディションで学習ができるようにと、壁面やプールサイドについた藻や汚れをブラシでしっかり磨きました。おかげで、床はぴかぴかになり、水泳が待ち遠しくなりました。

小雨の中、最後までがんばって掃除をしてくれた5.6年生の皆さん、ご苦労様でした。これで、今年も楽しいプールでの学習ができそうです。





プール掃除でピカピカに!

☆ 吉野ヶ里歴史公園へ!6年生 5月17日(金)

例年6年生は、社会科の学習で吉野ヶ里歴史公園へ見学と体験活動をしに出かけます。ご存じのように、吉野ヶ里歴史公園は、教科書にも載っているような大規模で様々な遺構が残っている弥生時代を象徴する遺跡を整備したところです。

資料集や教科書にも紹介されているようなところを実際に見学し、復元されているとはいえ、スケールの大きさや、技術の高さを実感できました。

体験活動では、まが玉作りを行いました。一人一つずつ材料になる石を 砥石で磨いて、形を整えていくことでまが玉を作成していきますが、遺跡から出土したまが玉のように綺麗な形にするに、はかなり根気が必要であることが分かりました。大変でしたが、弥生人になったかのような楽しい体験ができたと喜んでいます。

今回歴史公園を訪れたことで、さらに歴史に興味が湧いたことだと思います。



書跡見学



まが玉作り体験

☆ 基山町商工会青年部 あいさつ運動

あいさつと見守り よろしくお願いします! 5月24日(金)

本年度も基山町商工会青年部の皆さんによる朝のあいさつ 運動が5月24日(金)に行われました。

7:30 より正門前において、おそろいのポロシャツとのぼり旗を携えてのあいさつ運動でした。毎年のことなので、私自身顔なじみの方も増えてきましたが、子どもたちも違和感なく元気にあいさつをしていました。

本年度は、学期に 1 回ずつのあいさつ運動と下校中の見守り活動も計画されています。地域の皆様にいろいろなところで支えられていることを実感できる取組です。子どもたちも、明るいあいさつで、元気をお返しできるようになってくれればと思います。



青年部のあいさつ運動

青年部の皆様、朝早くからご苦労様でした。これからも、あいさつや見守りよろしくお願いします。

熱中症対策をお願いします!

5月とはいえ、大変暑い日が続いています。

外での活動をすると体温も上がり、汗をたくさんかいてしまいます。 水分補給が大切になりますので、水筒を必ずもたせてください!

